

NOVEDADES QUINTANA ROO



VIERNES 06
DE JULIO DE 2018

CANCÚN
Quintana Roo

Año XLIV No. 15,368

PRECIO: \$8.00

Planean sancionar a funcionarios locales

POR SER OMISOS en la entrega de informes de avance financiero trimestral, la Aseqroo alista procedimientos de sanción contra burócratas de siete municipios. Las multas económicas podrían ser de \$4 mil hasta \$20 mil

Benjamín Pat

La Auditoría Superior del Estado de Quintana Roo (Aseqroo) alista procedimientos de sanción en contra de funcionarios de siete ayuntamientos que han sido omisos en la entrega de los informes de avance financiero trimestral, una nueva obligación legal en Quintana Roo.

El titular de la Aseqroo, Manuel Palacios Herrera, informó que se realizaron los requerimientos correspondientes para cumplir con esas

Joel Zamora



MANUEL Palacios Herrera, titular de la Aseqroo, dio detalles.

obligaciones, de lo contrario, se aplicarán sanciones, incluso, económicas.

Se trata de las nuevas disposiciones y obligaciones de los entes fiscalizables, derivadas de la Ley de Fiscalización y Rendición de Cuentas del Estado de Quintana Roo, creada como parte de las reformas en materia de combate a la corrupción, destacó.

"La legislación faculta a la Auditoría para aplicar sanciones que van desde 50 hasta 250 Unidades de Medida y Actualización (UMA), es decir, de entre cuatro mil 030

a 20 mil 150 pesos", explicó el auditor.

De acuerdo con la información de la Aseqroo, hasta ayer únicamente Felipe Carrillo Puerto, Puerto Morelos, Solidaridad y Tulum, cumplieron dentro de los plazos legales con los Informes de Avance de Gestión Financiera.

Los que no cumplieron fueron Benito Juárez, Isla Mujeres, Lázaro Cárdenas, Cozumel, José María Morelos, Bacalar y Othón P. Blanco, los cuales ya fueron requeridos.

Info. Pág. 11

NEWS

Confirman a Marcelo Ebrard como canciller



Sustituirá en el gabinete de AMLO a Héctor Vasconcelos, quien va al Senado

Pág. 8

DEPORTES



Arrancan en Rusia los cuartos de final

PARA HOY

Uruguay 9 horas **Francia**

Brasil 13 horas **Bélgica**

Canales: 2, Azteca 7, TDN, SKY Sport 504 y 546

Pág. 1

Tipo de cambio

COMPRA **VENTA**

18.05 DÓLAR **19.61**

22.48 EURO **22.52**

Ocupación

89.8%

EDITORIAL

Neftalí Hernández, Héctor Aguilar Camín, Jacinto Herrera León, Joaquín López Dóriga

Pág. 2

novedadesqroo



CANCÚN

Confía Laura en que se respeten resultados



Pág. 8

Divide elección al PRD en Playa

DIRIGENTE califica de incongruencia a militantes que apoyan a Beristáin

A. Barreto / O. Martínez

En dos conferencias de prensa, con poca diferencia de horas una de otra, ayer, el líder del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el estado, Jorge Aguilar Osorio, aceptó que éste se encuentra en una severa crisis, y parte tiene que ver, dijo, con la incongruencia de sus militantes.

Lo anterior, debido al posicionamiento de la dirigente municipal del sol azteca en

Jorge Aguilar Osorio, líder estatal del PRD, desconoció a Alejandra Cárdenas Nájera como dirigente local de ese instituto político.

Adrián Barreto



JORGE Aguilar Osorio dio el espaldarazo a Cristina Torres.

Solidaridad, Alejandra Cárdenas Nájera, y otros dirigentes del partido, que reconocieron el triunfo de la candidata de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Laura Beristáin Navarrete.

Aguilar Osorio dio su espaldarazo a Cristina Torres Gómez, abanderada de la alianza Por Quintana Roo al Frente, del PRD, PAN y MC.

Info. Pág. 9

NOVEDADES NEWS

Explosión en Tultepec deja 24 muertos



Pág. 8

CANCÚN

Gráfico: Alexis Robles



Surge la tormenta Beryl en el Atlántico

Autoridades monitorean el sistema que por el momento no representa peligro para Q. Roo

Pág. 4

Viven tensión en ferry de Ultramar por incendio

De la Redacción



SE observa el humo mientras un pasajero sube la escalera.

SUCEDIÓ en la ruta de Isla Mujeres a Cancún; no había chalecos salvavidas

De la Redacción

Los pasajeros de una embarcación de Ultramar vivieron momentos de tensión la tarde de ayer al incendiarse la parte trasera de la nave cuando se trasladaban de Isla Mujeres hacia Cancún, a pesar de que el incidente no pasó a mayores y que estuvo todo el tiempo vigilada por la Capitanía de Puerto, la molestia de usuarios

Se trató del incendio de una manguera del motor, que fue controlado de inmediato por el personal de la embarcación, de acuerdo con las autoridades marítimas.

Los pasajeros de una embarcación de Ultramar vivieron momentos de tensión la tarde de ayer al incendiarse la parte trasera de la nave cuando se trasladaban de Isla Mujeres hacia Cancún, a pesar de que el incidente no pasó a mayores y que estuvo todo el tiempo vigilada por la Capitanía de Puerto, la molestia de usuarios

Un video cortesía de Jan Flores, pasajero del ferry, muestra cómo los empleados de la empresa de transporte marítimo caminan de un lado

para otro, tratando de controlar la situación, mientras que el humo emana de la parte trasera del barco.

Testigos señalaron a Novedades Quintana Roo que la embarcación salió de Isla Mujeres y cuando había avanzado algunos metros empezó a salir humo de la parte de atrás, pero el capitán del navío en vez de regresar a la ínsula continuó su trayecto hasta atracar en el muelle de Puerto Juárez.

Durante la travesía, los pasajeros fueron concentrados en la parte de arriba, pero la inconformidad surgió cuando solicitaron a los empleados los chalecos salvavidas, pero

no sabían dónde estaban.

Por su parte, la Capitanía de Puerto dijo a este rotativo que al momento de que se presentó el incidente les fue reportado y de inmediato empezaron a monitorear la embarcación, incluso una de sus lanchas se trasladó al lugar y fue escoltando el barco de Ultramar hasta llegar al muelle, sin ningún contratiempo.

Las autoridades marítimas señalaron que todo se debió al incendio de una manguera del motor, pero fue controlado de inmediato por el personal de la embarcación.

Info. Pág. 14